

Comienza construcción del polideportivo de Los Andes

Este viernes, pasado el mediodía, se llevó a cabo la ceremonia de colocación de la piedra del proyecto del Polideportivo Elige Vivir Sano en la comuna de Los Andes. Una obra que se ha venido trabajando desde el año 2020 y que hace unos días ya comenzó con la materialización de los trabajos.

La ceremonia fue encabezada por la subsecretaria del Deporte, **Emilia Ríos**, y el alcalde **Manuel Rivera**, además de la presencia de diversas autoridades locales, provinciales y regionales.

La iniciativa considera una inversión superior a los 7 mil millones de pesos, financiados por el Instituto Nacional de Deportes (IND) y el Gobierno Regional (GORE) de Valparaíso, y se emplaza en los terrenos de la ex Aduana de Los Andes. La estructura se convertirá en el espacio más moderno de todo Aconcagua para la práctica de diversas disciplinas deportivas.

• Con la ceremonia de 'colocación de la primera piedra' se dio el vamos al proyecto.

mienta fundamental para el desarrollo comunitario y la recuperación de espacios para las personas», estableció.

Por su parte, la subsecretaria del Deporte, Emilia Ríos, destacó que «es una gran alegría participar en la colocación de la primera piedra de este polideportivo, largamente esperado por la comunidad. Esta iniciativa considera una inversión muy significativa, con un aporte superior a los 4 mil millones de pesos del Ministerio del Deporte, Elige Vivir Sano, que refleja una convicción compartida con el Gobierno Regional y la Subsecretaría del Deporte. El deporte es una herramienta fundamental para el desarrollo comunitario y la recuperación de espacios para las personas», estableció.



Colocan la primera piedra del Polideportivo de Los Andes.

terio del Deporte, en conjunto con el Gobierno Regional, para un proyecto de 2.500 metros cuadrados centrado en la actividad física y deportiva».

Asimismo, **Edith Galoso**, representante del gobernador regional de Valparaíso, valoró el aporte del GORE para el desarrollo de este anhelado proyecto para la comuna.

«Para el Gobierno Regional el deporte es una prioridad y una verdadera piedra angular para el desarrollo de la re-

gión. Este tipo de proyectos no solo fortalecen la vida deportiva, sino que también impactan positivamente en la salud, la seguridad y el bienestar de las personas, especialmente de niños, niñas y jóvenes, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de toda la comunidad», indicó.

Finalmente, **Román Ibarra**, integrante de la Academia de Artes Marciales de Los Andes, comentó la importancia que tendrá este nuevo recinto para todos los deportistas de la

comuna y de Aconcagua en general.

«Para nosotros como academia esta obra es muy gratificante, durante mucho tiempo tuvimos dificultades para encontrar un lugar adecuado donde entrenar. Si bien hoy estamos más establecidos, este polideportivo será una gran inversión para los niños y jóvenes, ya que les permitirá seguir creciendo, desarrollándose y proyectándose a través del deporte, que siempre abre nuevas oportunidades», cerró.

